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ЛЬКО ЛЕТ В СТРОЮЛЬКО ЛЕТ В СТРОЮСТОСТО
Денис Пушилин вручил ключи 

от квартиры в Мариуполе ве-
терану Великой Отечественной 
войны и труда Надежде Семе-
новне Романюк.

В этом году Надежда Семенов-
на отмечает 101 год со дня свое-
го рождения. После завершения 
учебы в школе окончила курсы 
медсестер и акушерок. До войны 
работала в сельской больнице, во 
время Великой Отечественной ‒ в 
госпитале для раненых и спасала 
от смерти бойцов на фронте. 

После войны осталась верна 
профессии и продолжила рабо-
тать медиком ‒ у нее целых 50 лет 
стажа.

На долю этой героической 
женщины выпало пережить 
еще одну войну – осаду Горо-
да воинской славы Мариуполя 
украинскими карателями и ино-
странными наемниками. В пери-

од освобождения города семья жила 
на перекрестке улиц Строителей и 
Бахчиванджи – в доме, который по-
стоянно подвергался обстрелам 
противника.

«Жили в квартире, потом в подвале, 
когда в дом было прямое попадание 
снаряда и обрушились лестничные 
марши в нашем подъезде, нам при-
шлось с мамой, которой на сегодняш-
ний день 101 год, выехать в сторону 
Мелекино», ‒ рассказала дочь ветера-
на Людмила Туженко.

После освобождения города семья 
собрала и подала документы на воз-
мещение ущерба за разрушенное 
жилье. Комиссия по установлению 
причиненного ущерба жилым поме-
щениям в результате боевых действий 
на территории ДНР приняла решение 
о предоставлении семье мер социаль-
ной поддержки, и 13 ноября нынеш-
него года семья получила ордер на 
новую двухкомнатную квартиру.

Надежда Семеновна – очень светлый 
и добрый человек. Встрече с Главой 
ДНР она обрадовалась так же, как и 
новой квартире. 

«Я столько ваших фотографий ви-
дела в газете «Приазовский рабочий» 
(местная газета – Прим. авт.)!» ‒ так 
тепло и трогательно отреагировала 
на встречу с руководителем Респуб- 
лики ветеран. 

Общение Дениса Пушилина с Наде-
ждой Семеновной и ее дочерью про-
ходило у одной из новостроек города, 
в которой ветеран получила квартиру. 
Денис Владимирович передал ключи 
от жилья, после чего они вместе ос-
мотрели квартиру.

«Вы для нашей страны значимый 
человек. Не мог не приехать. Когда 
поступило обращение, конечно же, 
мы не могли пройти стороной, пото-
му что понимаем, знаем, что вы сде-
лали для страны во время Великой 
Отечественной войны и после нее. С 

удовольствием лично передаю вам 
ключи от вашей новой квартиры. 
Очень этому рад и еще раз за все спа-
сибо!» ‒ сердечно поблагодарил Глава 
Республики Надежду Семеновну за ее 
гражданский и нравственный подвиг.

Лидер региона также подчеркнул, 
что власть посодействует с обу-
стройством квартиры мебелью. Не-
посредственное участие в этом по 
его поручению примет врио главы 
городского округа Мариуполь Олег 
Моргун.

«Спасибо! Я почувствовала, как вы 
смотрите за ветеранами», – обрати-
лась к Главе Надежда Семеновна и 
попросила помочь с подпиской на го-
родскую газету.

«Несмотря на то что на век Надежды 
Романюк пришлось немало испыта-
ний, она сохранила добрый нрав», – 
такой комментарий после визита в 
Мариуполь оставил в своем теле-
грам-канале Глава ДНР.



Среди центральных тем фору-
ма – сельское хозяйство, эколо-
гия, инвестиции, образование, 
спорт, культура, технологии и 
промышленность.

Многочисленные секции и вы-
ставочные экспозиции работали 
на сближение положительного 
опыта стран-партнеров, содей-
ствие социально-экономическо-
му развитию муниципальных 
образований. Участники полу-
чили возможность выстроить 
бизнес-коммуникации, при-
влечь инвестиции в свои реги-

оны и муниципальные города.
Во время выступления на фо-

руме Глава ДНР Денис Пуши-
лин заявил про необходимость 
инициатив, направленных на 
объединение усилий по укре-
плению всестороннего сотруд-
ничества стран содружества, 
на восстановление связей, ко-
торые позволят обществен-
но сти стран,  входящих в 
БРИКС+, больше узнавать о 
государствах-партнерах.

Лидер Республики предложил 
участникам рассмотреть воз-

можность создать общие для 
стран БРИКС+ средства массо-
вой информации и включиться 
на равноправных условиях.

«Нам важно объективно знать 
и понимать происходящие про-
цессы. Не из западных СМИ, 
не урывками, а видеть полную 
картину», – подчеркнул Денис 
Пушилин.

Во второй день работы фору-
ма Денис Пушилин участвовал 
в работе секции «Перспективы 
развития международного со-
трудничества представитель-

ных органов на столичном, 
региональном и муниципальных 
уровнях в контурах БРИКС+».

В своем спиче он рассказал 
участникам форума о работе 
Народного Совета ДНР и о том, 
какую роль сыграл этот орган 
еще до возвращения Донбас-
са домой, в Россию, и сейчас, о 
создании и деятельности депу-
татских групп на самых острых 
направлениях. Денис Пуши-
лин предложил выстраивать 
горизонтальные связи между 
муниципалитетами и местны-
ми депутатами стран БРИКС+. 

«Тем крепче будут связи между 
людьми, выстроенные на равно-
правии, взаимоуважении и вза-
имном интересе», – убежден он.

На форуме также прозвучало 
предложение к странам – участ-
ницам БРИКС+ создать плат-
форму для взаимодействия всех 
столичных парламентов.

Виталий ВЕЛЕНТЬЕВ
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ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ РЫВОКПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ РЫВОК

ОРДЕН РЕСПУБЛИКИ ВРУЧЕН ОРДЕН РЕСПУБЛИКИ ВРУЧЕН 
С ГОРДОСТЬЮ!С ГОРДОСТЬЮ!

Исполняется девять лет 1-й 
отдельной гвардейской мо-
тострелковой Славянской 
бригаде, образовавшейся из 
подразделений ополчения. Гла-
ва Республики Денис Пушилин 
вручил ей орден Республики.

Неоднократно проявлявшим 
мужество и героизм на полях 
сражений бойцам Денис Вла-
димирович выразил призна-
тельность за отвагу, мужество 
и преданность воинскому долгу.

– С гордостью вручил отли-
чившимся военнослужащим 
государственные награды Рос-
сийской Федерации и Донецкой 

Народной Республики, – сооб-
щил глава региона.

Первая отдельная гвардей-
ская мотострелковая Славян-
ская бригада имеет свой музей. 
В созданном бригадой му-
зее представлено многое, что 
знакомит со славным боевым 
путем, пройденным подразде-
лением. Здесь есть экспонаты 
вооружения, собраны боевые 
трофеи.

Глава ДНР не только с интере-
сом ознакомился с музеем, най-
дя, что он замечательный, но и 
отметил, что особенно он нужен 
для подрастающего поколения.

Промышленность в Республи-
ке постепенно набирает оборо-
ты: восстанавливаются прежние 
и открываются новые производ-
ственные площадки, создаются 
рабочие места. Поэтому сегод-
ня очень востребованы рабочие 
специальности – электрога-
зосварщики и слесари. 

Председатель Правительства 
ДНР Евгений Солнцев посовето-
вал всем желающим приобрести 
эти профессии в Мариупольском  
профессиональном лицее. Сей-
час его восстанавливают туль-
ские строители.

«Работа кипит во всех корпу-
сах. Специалисты усиливают 
конструкции, полностью меня-
ют внешние и внутренние ин-
женерные сети, занимаются 
отделкой мастерских и учеб-
ных помещений, ремонтируют 
спортивный и актовый залы. 
Параллельно благоустраива-
ют территорию. Не сомнева-
юсь, что объект туляки сдадут 
вовремя и он получится совре-
менным и комфортным. И для 
студентов, и для их препода-
вателей», – отметил Евгений 
Солнцев.

Интеграционный процесс – 
сложный этап. Тем более на 
фоне продолжающейся спец- 
операции. Новым регионам 
приходится интегрироваться в 
Россию, порой ведя с собой лю-
дей, чья ментальность форми-
ровалась годами украинской, 
прозападной системой управле-
ния умами, отметил на встрече 
Председатель Государственного 
Совета Республики Крым Вла-
димир Константинов.

Поэтому работа предстоит не-
малая: новым субъектам нужно 
не только формировать законо-
дательную базу, но и выстраи-
вать взаимодействие с людьми 
на местах.

«После возвращения Крыма 
в Россию именно диалог с из-
бирателями во многом пред- 
определил успех интеграции 
Республики. Причем скорость 
интегрирования должна соот-

ветствовать людским ожидани-
ям. Где надо ‒ надо ускоряться, 
где это ускорение вредит, нуж-
но притормаживать», – акценти-
ровал Владимир Константинов.

На протяжении многих лет 
наша Республика сотруднича-
ет с Крымом. Еще с тех времен, 
когда еще не была признана, 
а Крым щедро делился с ней 
опытом. Теперь это взаимодей-
ствие налажено на всех уровнях. 
Между Ре с- 
п у б л и к а м и 
у с т а н о в л е -
ны торговые 
связи, надеж-
но сотрудни-
чество между 
предприяти-
ями, на пол-
к а х  н а ш и х 
магазинов ле-
жат крымские 
товары.

Как отметил Глава ДНР Де-
нис Пушилин, Запорожской и 
Херсонской областям в плане 
развития и укрепления законода-
тельства нужно руководствовать-
ся опытом братского региона. 
Готова оказывать помощь по 
любым вопросам и Донецкая 
Народная Республика, посколь-
ку ряд проблем – общий и у 
нее есть опыт их эффективного 
решения.

«Поскольку ДНР, Крым, За-
порожская и Херсонская обла-
сти – ближайшие соседи, все 
качественные изменения, ко-
торые происходят у нас, поло-
жительно отразятся на всех 
регионах. Это касается и транс-
портного сообщения, и дорог, и 
развития экономики. Но здесь 
предстоит серьезно поработать, 
и в части законодательства в том 
числе. Уверен, что справимся», – 
подчеркнул Денис Пушилин.

По словам Главы ДНР, на се-
годняшнем этапе, когда основ-
ные приоритеты взаимодействия 
новых регионов и их интеграции 
в российское правовое поле обо-
значены, а также есть поддерж-
ка федерального центра, нужно 
действовать.

Владимир ПЕТРОВ

14 ноября Глава ДНР Денис Пушилин вместе 
с Председателем Государственного Совета Рес- 
публики Крым Владимиром Константиновым, 
Председателем НС ДНР Артемом Жогой, колле-
гами из Крыма, Запорожской и Херсонской обла-
стей обсудили проблемы и перспективы интегра-
ции новых субъектов в правовое поле России.

Делегация Донецкой Народной Республики под руководством Главы ДНР 
Дениса Пушилина участвовала в работе V юбилейного Международного 
муниципального форума стран БРИКС+ в Санкт-Петербурге. Это первое 
участие делегации ДНР в этом мероприятии. А проходил международный 
форум 9–10 ноября под красноречивым названием «На стыке прошлого и 
будущего: мировая трансформация». 
За два дня работы БРИКС+ собрал на своих площадках порядка 7 тысяч 

представителей федеральных и региональных ведомств, органов местного 
самоуправления, бизнес-сообществ, общественных организаций и экспер-
тов из 63 стран мира.



Забегая немного вперед, сразу отме-
тим, что в рамках реализации «Стра-
тегии возрождения и развития ДНР в 
2023–2030 годах», инициированной и 
внедряемой Главой ДНР Денисом Пу-
шилиным, было решено в ближайшее 
время направить запрос на приобре-
тение пробной партии 50 единиц со-
временных устройств, автоматически 
регулирующих напряжение в электро-
сетях, которые помогут в этом.

Решение нашли на совещании, кото-
рое проходило в рамках партийного 

проекта «Единой России» 
«Зеленая экономика». В ме-
роприятии участвовали де-
путат Народного Совета ДНР, 
председатель общественного 
совета партпроекта «Зеленая 
экономика» в ДНР Андрей 
Филатов, заместитель гене-
рального директора, главный 
инженер ГУП ДНР «Регио-
нальная энергопоставляю-
щая компания» Олег Павляк, 
советник министра угля и 

энергетики ДНР Максим Машталир, 
эксперт подкомитета Российского со-
юза промышленников и предпринима-
телей (РСПП) по энергоэффективности 
и энергосбережению Дмитрий Шилов.

Ведущие специалисты предложили 
регулировать напряжение в распре-
делительных сетях с помощью спец- 
устройства – обратимого бустера*. 
Таким устройством пользуются в боль-
шинстве субъектов Российской Феде-
рации – это весьма успешный опыт.

Подробнее о таких устройствах рас-
сказал Дмитрий Шилов: «Оборудова-
ние предназначено для поддержания 
заданного уровня напряжения в авто-
матическом режиме на протяженных 
и перегруженных линиях, имеющих 
проблемы с качеством электроэнергии. 
В настоящее время оно применяется в 
большинстве регионов России».

По словам Андрея Филатова, устрой-
ства будут использоваться во всех горо-
дах Республики, где есть нарекания на 
нестабильное напряжение в электросе-
тях.
*Бустеры – это вольтодобавочные 

трансформаторы. Они  предназначены 
для повышения и стабилизации уровня 
напряжения в сети 0,4 кВ, а также 
увеличения ее пропускной способности. 
Устанавливаются на протяженных 
линиях 0,4 кВ и позволяют за считан-
ные часы стабилизировать уровень на-
пряжения в сети без проведения рекон-
струкции линий электропередачи.

Любовь ГОРИНА

Депутаты, представители бизнеса, 
общественники и инвесторы собра-
лись на «Точке роста» для обсужде-
ния приоритетного развития эконо-
мики Республики. Прямой контакт 
между инвесторами и представите-
лями частного бизнеса в обсуждении 
проблем, существующих сейчас на 
местном уровне, – цель и задача про-
екта. С ними участников мероприя-
тия познакомил руководитель мно-
гопрофильной компании «Олимп» 
Роман Бучин. Он особо отметил 
приоритетности нашего местного 
предпринимательства по отношению 
к приезжим компаниям и завозимой 
продукции. Другими словами, выби-
рать свое – значит развивать родную 
Республику.

Уполномочен-
ный по правам 
предпринима -
телей при Главе 
ДНР Ярослав Бе-
режко убежден, 
что бюрокра-
тия – бремя каж-
дого государства, 
каждой струк-
туры, с которым 
нужно бороться. 
Это неэффектив-
ные механизмы, 
а также и чинов-
ники, которые 
не хотят вести 
активный образ 
жизни и уча-
ствовать в раз-
витии страны и 
Республики. Но 
они должны по-

нимать, что менять им свои подходы 
придется.

«Правительство ДНР, администра-
ция Главы активно работают в этом 
направлении. Вы знаете, что Денис 
Владимирович всегда открыт для 
диалога, для формата. Это та лакму-
совая бумажка, которая показывает, 
что мы с бизнесом, мы с обществом, 
мы готовы слышать, меняться и ме-
нять те законодательные акты, ко-
торые окружают нас и влияют на 
бизнес-среду», – сообщил уполномо-
ченный.

Депутат Народного Совета Дми-
трий Плетень подчеркнул, что форум 
в Донецке является продолжением 
Питерского экономического форума.

«Сейчас мы ездили в Питер, теперь 
гости из Большой России приезжа-
ют к нам. Мы будем обсуждать наши 
точки соприкосновения, взаимодей-
ствия и какие законы для поддержа-
ния малого и среднего бизнеса при-
нял Народный Совет, какие у нас 
есть идеи и взгляды на инвестиции в 
наш регион», – сказал депутат.

Форум заложил фундамент на 
дальнейшее развитие бизнес-про-
ектов, впервые представленных на 
нем. Его участники надеются, что 
все это будет иметь положительный 
результат, и многие люди, имея же-
лание заниматься бизнесом на тер-
ритории нашего региона, получат 
необходимые им знания и помощь.

«Огромное спасибо партии «Еди-
ная Россия» за то, что она поддер-
живает наших предпринимателей в 
столь сложное для нашего региона 
время», – поблагодарила депутат 
Народного Совета ДНР Юлия Крю-
кова.

Алина СВЕТИНА
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ФАКТЫ НЕДЕЛИФАКТЫ НЕДЕЛИ

Завершается реконструкция республикан-
ского протезно-ортопедического центра в До-
нецке. Ход работ проинспектировал Предсе-
датель Правительства ДНР Евгений Солнцев.

В целом премьер-министр региона провер-
кой остался доволен. Но замечания все же 
были: он поручил строителям разработать 
удобную навигацию центра, чтобы пациенты 
легко могли найти нужные отделения и каби-
неты.

«Что и говорить, центр преображается. Та-
кого добротного ремонта здесь не помнят 
даже старожилы. Чтобы вовремя сдать объ-
ект, строители работают в две смены. В центр 
уже поступило новое оборудование. Держу 
работы на объекте на личном контроле», – от-
метил Евгений Солнцев.

Порт Мариуполя готовится к зиме и ле-
докольным проводкам флота. Проверена 
готовность к сезону ледокола «Капитан 
Белоусов» и буксиров ледового класса 
«Капитан Маркин» и «Капитан Мерку-
лов».

Как подчеркивает начальник службы 
портового флота Виктор Калинин, работа 
в зимний период требует особого подхода 
от судовладельцев, экипажей и капитанов 
судов. Необходимо учитывать низкие тем-
пературы, штормовые ветры переменных 
направлений, особенности азовской ги-
дрологии в зимний период и др.

Более 1,5 тонны миндаля и около 6 тонн 
грецкого ореха. Садоводы ДНР собрали 
урожай в миндально-ореховом саду. Одна-
ко прежде чем отправится на прилавки ма-
газинов, лакомство проходит целый путь 
от экспертизы до мойки и сушки. Еще одна 
главная гордость небольшой команды са-
доводов – прививка деревьев, с помощью 
которой горький миндаль становится слад-
ким.

Острая проблема и одна из частых тем для обсуждения 
у жителей ДНР – скачки напряжения электроэнергии. И 
причина не только в изношенности линий и оборудова-
ния, распределяющего электроэнергию потребителям. Не 
добавляют надежности частые обстрелы объектов энер-
гетической инфраструктуры региона.
Поэтому единороссы инициировали и провели в Донец-

ке совещание, посвященное проблемам с перепадами на-
пряжения в электросетях Республики. В итоге встречи 
специалисты-энергетики нашли решение проблемы. Ка-
кое – читайте ниже.

В Донецке состоялся бизнес-форум «Точка 
роста». Состоялось мероприятие при под-
держке партийных проектов «Единой Рос-
сии» «Предпринимательство» и «Выбирай 
свое». По своей сути бизнес-форум в ДНР 
стал продолжением Петербургского эконо-
мического форума, который очень впечат-
лил участников из Донбасса.

Изюминка форума – от-
сутствие повестки дня: 
каждый участник в ин-
терактивном формате 
смог предложить главные 
проблемы развития эко-
номики ДНР, которые и 
стали темой обсуждения. 
В топ-3 вошли боевые 
действия, бюрократиче-
ские сложности и кадро-
вый голод.



ЭЛИТА СУХОПУТНЫХ ВОЙСКЭЛИТА СУХОПУТНЫХ ВОЙСК

ДУХОМ НЕ УПАДЕШЬ – ДУХОМ НЕ УПАДЕШЬ – 
СИЛОЙ ВЗЯТЬ НЕ СМОГУТ!СИЛОЙ ВЗЯТЬ НЕ СМОГУТ!

4
Герои нашего времени

 ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАЧетверг, 16 ноября 2023

 Жил в Донбассе обыкновенный 
мальчишка, который увлекался 
охотой и рыбалкой, любил футбол, 
а по окончании школы в 2018-м 
пошел работать в шахту. Обык-
новенная жизнь, скажете вы. Но 
как только Руслану исполнилось 
18 лет, ровно через неделю после 
своего дня рождения, 27 января 
2021 года, он добровольно всту-
пил в ряды защитников Донецкой 

Народной Республики. Пошел слу-
жить своей малой родине, даже не 
задумываясь над тем, что он на-
стоящий ее патриот.

Свой боевой путь начинал навод-
чиком танка отдельного танкового 
батальона «Дизель». За день до на-
чала СВО получил воинское зва-
ние «младший сержант». Танком 
Т-72 как механик-водитель управ-
лял в самом ее начале.

Участвовал в боях за освобожде-
ние Волновахи. Проявив мужество 
и отвагу в боях при защите Отече-
ства, освобождая Волноваху, Рус-
лан получил госнаграду – медаль 
«За отвагу». Выполняя боевую за-
дачу, жил в десяти метрах от воин-
ских формирований укронацистов, 
вместе со своим танком одним из 
первых вошел в город.

Со своим воинским подразделе-
нием принимал активное участие 
в боях на Марьинском направле-
нии под Донецком. Уже на новом 
танке Т-80БВ отправился на Авде-
евское направление.

13 февраля 2023-го Министер-
ством обороны РФ Руслан был 
награжден медалью «Участ-
ник СВО». К 9 Мая – грамотой 
командира войсковой части за 
высокие личные показатели в 
боевой и служебной деятель-
ности, примерное исполнение 
воинского долга, мужество и 
стойкость.

Конечно,  пришедшим на 
встречу с настоящим героем 
ребятам было очень интерес-
но. Школьники просили бойца 
рассказать им свою биографию, 
самые интересные истории из 
детства. Спрашивали, кто та-
кие танкисты, насколько тяжело 
привыкать к военным будням, 
что такое патриотизм.

– Танкисты – это элита сухо-
путных войск, – убежден он. – 
Россия – единая. Победа будет 
за нами!

А позывной у нашего героя – 
Батон. Его напарником в пер-
вом бою стал танк с позывным 
«Валькирия». И сейчас он, тоже 
механик-водитель танка Т-80 
«Валькирия», продолжает не-
сти службу под Авдеевкой, на-
дежно защищая свою большую 
Родину.

В масштабах партийного проекта единорос-
сов «Гордимся тобой» в школе № 18 Шахтер-
ска прошла встреча учеников с участником 
СВО, выпускником этого учебного заведе-
ния Сергеем.

У действующего военнослужащего, ефрей-
тора отдельного танкового батальона 
Сергея Демченко боевой путь начал-
ся сразу после школьной скамьи. А 
учился Сергей в школе № 18 горо-
да Шахтерска, где он встретился с 
ее сегодняшними учениками – та-
кими же юными и патриотично на-
строенными, каким он сам был не 
так уж и давно.

После окончания школы, отучив-
шись в Донецком военном лицее, 
он в 2020-м поступил в институт 
МЧС ДНР. Но вскоре понял, что 
главное сейчас – защита Ро-
дины, и прервал учебу. В  
2021 году, вступив в ряды на-
шей армии, освобождал Вол-
новаху от фашистской нечисти. 
Побеждать врага он предпо-
читает под девизом «Духом 
не упадешь – силой взять не 
смогут».

В свои 20 лет Сергей уже на-
гражден медалью «За отвагу». 
Совсем мальчишка, он искрен-
не делился с почти такими же 
мальчишками воспоминанием, 
что в феврале 2022-го прихо-
дилось ночевать в танке, такие 
шли бои, и как выводил угорев-
ших людей в населенном пун-
кте Богдановка. 

Честно признавался, что, пока 
шли тяжелые бои, могли не 

спать по нескольку суток и каж-
дые пять минут отдыха были 
для него настоящим счастьем. 
А когда в поселке Николаевка 
наконец появились целых пол-
тора часа полноценного отдыха 
с возможностью снять одежду 
и обувь и просто выспаться, по-
казалось, что попал в рай. 

Конечно, его воспоминания 
бесценны и оставили неиз-
гладимый след в сердце каж-
дого школьника, которому 
только предстоит стать патри-
отом. Ведь патриотами не рож-
даются. Ими становятся. Для 
этого и нужны такие встречи и 
уроки мужества героев.

Елена БОРИСОВА

УРОКИ НАСТОЯЩЕГО МУЖЕСТВА УРОКИ НАСТОЯЩЕГО МУЖЕСТВА 

БЕЗ РАБОТЫ НЕ ОСТАНУТСЯБЕЗ РАБОТЫ НЕ ОСТАНУТСЯ

Расхожую фразу «Героями не рождаются, героями становятся» слышал 
каждый из нас. Но часто ли мы задумываемся над ее содержанием, над 
тем, как мы чтим своих героев, отмечаем их подвиги и отдаем им дань 
уважения?
Хорошо, что есть люди, которые в час серьезных испытаний предлагают 

достойные проекты, рождающие новые смыслы и позволяющие понять, 
что такое патриотизм. Именно такой проект – «Гордимся тобой» е в рам-
ках проекта «Новая школа» предложила «Единая Россия».

Ученики Шахтерской городской школы 
№ 2 с восторгом восприняли встречу с действу-
ющим участником специальной военной опера-
ции, а в прошлом – выпускником этой же шко-
лы Русланом Александровым. После встречи 
впечатлений у ребят была масса!

В Донецкой Народной Республике успешно 
реализуется федеральный партийный проект 
«Единой России» под названием «Центр помо-
щи по вопросам СВО». За последний месяц  
(с 15 октября) в фокусе проекта проведены 
пять круглых столов. Один из них, который 
состоялся 13 ноября, посвятили теме социаль-
ной поддержки участников СВО в сфере за-
нятости. Говорили, в частности, о реальных 
возможностях трудоустройства в ДНР ветера-
нов боевых действий.

Начальник отдела Республиканского центра 
занятости Елена Пирогова рассказала о про-

граммах поиска трудоустройства, профориента-
ции и переобучения для военнослужащих. Они 
включают в себя помощь в проведении собесе-

дований, поиске вакансий, онлайн-обучение и 
многое другое. Помощником в вопросе трудо- 
устройства в тесном взаимодействии с центрами 
занятости выступает партпроект «Единой Рос-
сии» «Моя карьера».

Подопечный фонда «Защитники Отече-
ства» Виталий Иванович – один из бывших 
военнослужащих, которому нужна помощь с 
поиском работы. Мужчина защищал Донбасс с  
2015 года. В результате боевых действий получил 
тяжелое ранение. До вступления в ряды защит-
ников ДНР был мастером по ремонту подвиж-
ных составов. Координатор фонда представляла 

интересы мужчины по вопросу трудоустройства.
На эту просьбу откликнулись сразу, подобрав 

несколько возможных решений для Виталия. 
Представитель Республиканского центра заня-
тости поделилась, что помощь в трудоустрой-
стве участников боевых действий уже активно 
ведется в ДНР.

Депутат НС ДНР Юлия Крюкова дополни-
ла, что «Единая Россия» запустила программу 
«Профессия цифра», которая направлена на про-
фессиональное переобучение участников СВО 
цифровым технологиям.

Кирилл ПАРШИН
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ГОРД, ЧТО Я ЛАКЕЦ,ГОРД, ЧТО Я ЛАКЕЦ,
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Есть люди – как звезды. Только излучают они 
не далекий, холодный и недосягаемый свет, 
а притягивают к себе как магнит. А в темные 
времена, как сказал классик, хорошо видно 
светлых людей. Именно таким – отзывчивым, 
искренним, добрым, с активной жизненной по-
зицией – живет на свете Али 
Мирзаевич Омаров – лакец 
по национальности, россия-
нин по духу.
Уроженец села Ури Лак-

ского района Дагестана, Али 
Мирзаевич щедро посвятил 
всего себя городу Донецку, и 
в итоге Донбасс стал его ма-
лой родиной. И сейчас в свои 
82 года он активно помогает 
фронту гуманитаркой и очень 
сожалеет, что его по возрасту 
уже не пустят воевать.

В Донецке Али Мирзаевич 
Омаров – с начала 70-х годов. 
Спортом занимался с детства. 
Мастер спорта по вольной 
борьбе. Неоднократно прини-
мал участие в соревнованиях 
за границей. 

Наш герой – судья междуна-
родной категории. Всю жизнь 
работал тренером по вольной 
борьбе. Воспитал 128 мастеров 
спорта. Среди его учеников – 
Михаил Бондаренко, Нурислан 
Аркалаев, Гаджи Гаджиев, Чу-
палав Омаров.

Долгие годы Али Мирзаевич 
работал в ДК им. Куйбышева, 
возил детей на соревнования 
по разным городам республик 

Советского Союза и по соц-
странам ближнего зарубежья. 
Для своих учеников был всегда 
не только тренером и настав-
ником, но и вторым отцом. До 
сих пор ребята, которых трени-
ровал, приходят в гости уже со 
своими взрослыми детьми со 
словами благодарности свое-
му тренеру.

Многие из его учеников сей-
час воюют на фронте, защищая 
свою русскую землю от вра-
гов, многие помогают фронту, 
некоторые стали депутатами и 
работают на благо своей стра-
ны. Придет время, когда за-
кончится война и их имена он 
произнесет с гордостью.

В 2014 году Али Мирзаевич 
участвовал в митинге в Донецке 
возле облгосадминистрации. Там 
и познакомился с первым Главой 
ДНР Александром Захарченко.

Более тесные отношения с 
Александром Владимировичем 
возникли в начале 2015 года, 
когда он из средств Союза да-
гестанских народов в Донбассе 
(это было решено на собрании) 
оказал помощь людям, стоящим 
насмерть за нашу свободу.

Летом того же года он при-
вез из Дагестана помощь на-
шим бойцам-ополченцам на 
фронт. Для чего обратился к не-
которым влиятельным людям 
Дагестана, и они с большим же-
ланием оказали помощь фронту. 
Среди них – Анатолий Яллаев, 
Вагаб Шахбанов.

За неоценимую по-
мощь в непростое 

время первый Гла-
ва Респуб- 

лики наградил его именным 
пистолетом.

А л и  М и р з а е в и ч  у ч а -
ствовал в закладке Аллеи 
Народного Единства на терри-
тории Республиканского бо-
танического сада. Удостоен 
благодарности от Министер-
ства иностранных дел ДНР за 
активное участие в Первом Рес- 
публиканском форуме по вопро-
сам этнокультурной политики и 
религии.

Али Мирзаевич – удивитель-
ный человек. С самого начала 
вооруженного противостояния 
в нашем российском Донбас-
се помогал ополчению: возил 
ребятам на блокпосты дрова, 
еду, продукты, сладости, си-
гареты. Однажды приобрел  
4 тонны (!) конфет, которые 
также раздал военнослужащим 
и детям. А в один из своих при-
ездов с гуманитаркой к ополче-
нию в Горловку был ранен.

Конечно, врагам патрио-
тизм и активная позиция Али 
Мирзаевича не нравилась: в  
2017 году на него было совер-
шено покушение!.. Но невоз-
можно запугать дагестанца и 

настоящего мужчину – до сих 
пор он продолжает передавать 
фронту гуманитарную помощь, 
такую нужную для нашей об-
щей Победы.

С 2015 года Али Мирзаевич – 
представитель Дагестана в 
ДНР, возглавляет землячество 
народов Дагестана. Но это во-
все не значит, что помогает он 
только своим.

«Мы, дагестанцы, всегда ря-
дом с русскими людьми будем 
противостоять врагу, защищая 
свою Родину. Много моих уче-
ников и земляков сейчас помо-
гают и воюют на фронте. Как 
говорится, ни шагу назад!» – 
говорит он.

И сейчас, во время спец- 
операции, Али Мирзаевич 
сам лично и вместе со сво-
ими земляками неоднократ-
но был с различной помощью 
на передовой. Спальники, 
бронежилеты, вещмешки, 
плащ-палатки, раскладушки, 
электроплитки и много дру-
гого – все, что могли собрать – 
они привозили и раздавали. 
Помогали всем воинам, не 
только дагестанцам.

«На фронте все равны, все 
находятся в одном окопе пле-
чом к плечу: русские, даге-
станцы, буряты, чеченцы, 
осетины, калмыки, татары – 
все», – говорит Омаров.

В родном селе Омарова пом-
нят и любят, почитают и ува-
жают, и это заслуженно.

Однажды, приехав в оче-
редной раз на свою родину – 
в село Ури Лакского района 
Дагестана, а это 1700 метров 
над уровнем моря, Али Мир-
заевич спросил у председате-
ля Ширвана Магомедова: «Где 
вы берете воду?» Он сказал, 
что ходят на речку. «А зимой, 
когда мороз, снег, тогда как?» – 

поинтересовался наш герой. 
«Расчищаем дорогу на реч-
ку», – ответил председатель.

Тогда Омаров выделил день-
ги, на которые были закуплены 
материалы для строительства 
кулла (родника – Прим. авт.). 
Построили этот родник в  
2003 году в середине июля – 
ко дню села Ури. А раньше, в 
2000-м, в селе построена ме-
четь, также на личные сред-
ства Али Мирзаевича.

     Счастлив ли я? Да, я счастлив! Я родился в 
самой лучшей стране в мире! Учился, жил, бо-
ролся, отстаивая честь своей Родины. Помогал 
и помогаю людям. Всегда старался быть полез-
ным своей стране. Горд, что я лакец, а Донбасс – 
моя вторая родина! Присоединяюсь к словам 
нашего Президента: я лакец, я дагестанец, я че-
ченец, я ингуш, я русский, я татарин, я еврей, 
я мордвин, я осетин!..» – говорит этот мудрый, 
сильный духом и очень светлый человек.

Живите многие годы в здоровье, радости 
и благополучии, дорогой Али Мирзаевич!  
Желаем вам погулять на свадьбе ваших 
правнуков!

О, СПОРТ, ТЫ – ЖИЗНЬО, СПОРТ, ТЫ – ЖИЗНЬ

НЕЗАБЫВАЕМАЯ ВСТРЕЧАНЕЗАБЫВАЕМАЯ ВСТРЕЧА

ВСЕ ДЛЯ ФРОНТА, ВСЕ ДЛЯ ПОБЕДЫ!ВСЕ ДЛЯ ФРОНТА, ВСЕ ДЛЯ ПОБЕДЫ!

ПОСТРОИЛ И РОДНИК, И МЕЧЕТЬПОСТРОИЛ И РОДНИК, И МЕЧЕТЬ

Анна ГАЙВОРОНСКАЯ

На закладке Аллеи Народного Единства, 2015 год

С 2014 года Али Мирзаевич Омаров отправляет бойцам 
все самое необходимое

Али Мирзаевич Омаров: 
«Я по-настоящему счастливый человек!»



Поскольку до начала ото-
пительного сезона необхо-
димо проверить дымоходы 
и печи, а в случае необходи-
мости провести их ремонт, 
необходимо знать еще вот 
что.

Одной из распространен-
ных причин пожаров являет-
ся неисправность приборов 
отопления и несоблюдение 
правил эксплуатации печей. 
Каждый, кто пользуется 
печным отоплением, должен 
следить за тем, чтобы печь 

в доме была всегда исправ-
ной, без трещин в кладке.

Не забывайте, что дымохо-
ды следует очищать от сажи 
ежеквартально. В местах, где 
горючие конструкции зда-
ний примыкают к дымоходам 
и печам, необходимо преду-
смотреть противопожарные 
разделки из кирпича – не ме-
нее 50 см (незащищенных) и 
38 см (защищенных).

При обнаружении на примы-
кающих к печи строительных 
конструкциях, выполненных 

из древесины или других го-
рючих материалов, признаков 
термического повреждения 
(потемнение, обугливание, 
оплавление) эксплуатация 
печи должна прекращаться. 
При этом поверхность повре-
жденной конструкции должна 
быть теплоизолирована либо 
увеличена величина отступа.

Неисправные печи и дру-
гие отопительные при-
боры к эксплуатации не 
допускаются.

Столы, стулья, шкафы и дру-
гое оборудование, изготовлен-
ные из горючих материалов, 
необходимо размещать на рас-
стоянии не ближе, чем 0,7 м 
до печи, а от топочных отвер-
стий – не менее 1,25 м.

Применять для розжига пе-
чей бензин, керосин, ди-
зельное топливо и другие 
легковоспламеняющиеся и 
горючие жидкости категори-

чески запрещается! Помните, 
что во время их поджигания 
пламя направляется не в ды-
моход, а в комнату, и может 
обжечь вам лицо или зажечь 
легковоспламеняющиеся 
предметы, находящиеся вбли-
зи печи.

Дмитрий ШУПИК,
главный госинспектор по 

пожарному надзору 
Киевского района г. Донецка, 
капитан внутренней службы

В Донецкой Народной Республике 
предусмотрена региональная госу-
дарственная помощь на детей-сирот 
и детей, оставшихся без попечения 
родителей, которые воспитываются 
в детских домах семейного типа и 
приемных семьях. Положено также 
и денежное вознаграждение родите-
лям-воспитателям и приемным ро-
дителям в детских домах семейного 
типа и приемных семьях.

Такая помощь назначается до дня 
достижения ребенком 18-летнего воз-
раста. А если ребенок занимается в 
режиме дневной формы обучения,то 
до дня достижения им 23-летнего 
возраста включительно.

Единовременное пособие в размере 
17 450 рублей выплачивается при пере-
даче ребенка в детский дом семейного 
типа или приемную семью. При созда-
нии приемной семьи назначается едино-
разовая помощь 30 000 рублей.

Размер выплат:
■ на ребенка – 10 260 рублей;
■ на ребенка-инвалида – 12 800 рублей.
■ Денежное вознаграждение родите-

лям-воспитателям и приемным роди-
телям на каждого ребенка составляет  
3 400 рублей.

■ Доплата к денежному вознаграж-
дению родителям-воспитателям и 
приемным родителям на ребенка-инвали- 
да – 4 500 рублей.

На сегодняшний день такую помощь 
получают 75 семей, в которых воспиты-
ваются 172 ребенка.

Важно! Для назначения данного 
вида помощи необходимо обращать-
ся в управление труда и социальной 
защиты населения по месту регистра-
ции или фактического проживания.
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Спрашивайте – отвечаем

Безопасность

Все больше жителей Республики меняют 
номерные знаки, регистрационные докумен-
ты и водительские удостоверения на россий-
ские. Если вы еще не прошли эту процедуру, 
то в МРЭО ГИБДД по ДНР вам необходимо 
будет предъявить: паспорт гражданина РФ, 
документы и номерные знаки, выданные ра-
нее регистрационными подразделениями, а в 
случае их отсутствия – сведения, подтверж-
дающие наличие транспортного средства.

Для юрлиц необходимо предоставить све-
дения единого государственного реестра юр-
лица о его местонахождении в ДНР. 

Сроки замены документов определены по-
становлением Правительства РФ № 2216:

•  до 1 января 2024 года без обязательного 
страхования гражданской ответственности 
владельца транспортных средств.

•  до 1 января 2026 года регистрация транс-
портных средств будет осуществляться без 
взимания госпошлины.

Более детальная консультация:
Донецк, ул. Таганрогская, 19а, 
тел. +7 949 346-79-41; +7 949 645-53-04;
Донецк, ул. Патриса Лумумбы, 20, 
тел. +7 949 647-13-85.

«Почта Донбасса» совместно с компанией 
«Энергосбыт-Донецк» (с 1 октября 2023 года – га-
рантирующий поставщик электроэнергии на тер-
ритории Донецкой Народной Республики) начала 
осуществлять доставку счетов за потребленную 
электроэнергию во все почтовые ящики жителей 
Республики.

По ним оплатить потребленную электроэнергию 
или внести оплату по всем счетам можно в любом 
отделении почтовой связи – по единым расчетным 
книжкам в отделениях банка ПСБ и «Почты Дон-
басса». Оплату необходимо произвести до 10 чис-
ла месяца, следующего за расчетным периодом.

С помощью чат-бота можно:
  Ознакомиться со всей актуальной 

информацией о предоставляемых услу-
гах в отделах МФЦ ДНР.
 Посмотреть список всех отделов 

МФЦ ДНР и график работы.
 Узнать номер горячей линии.
 Записаться на прием к руководите-

лю МФЦ ДНР.
Удобно и просто! 
Ссылка на чат-бот: 
https://t.me/GBYMFCDPRbot

АВТОВЛАДЕЛЬЦАМ 
НА ЗАМЕТКУ

ЧАТ-БОТ МФЦ ДНР 
В TELEGRAM

ОПЛАТИТЬ НЕЛЬЗЯ 
ОПОЗДАТЬ

ПОМОЩЬ ДЕТЯМ-СИРОТАМ В ДНР

ОТДЕЛЕНИЯ МФЦ ДНР С РАСШИРЕННЫМ ГРАФИКОМ ПРИЕМА

СЛУЧАЙНЫХ ПОЖАРОВ НЕ БЫВАЕТ!

Осень в этом году выдалась не только изуми-
тельно красивой, но и на редкость теплой. Но 
скоро ей на смену придет зима, и вряд ли мож-
но рассчитывать, что и она будет аномально те-
плой – зимой вам однозначно придется топить 
печку, если вы живете в частном секторе.

Если пол перед топ-
кой деревянный либо 
выполнен из других 
горючих материалов, 
необходимо прибить к 
нему перед топочным 
отверстием металли-
ческий лист размером 
50×70 см.

Ни в коем случае не 
следует оставлять без 
присмотра печи, ко-
торые топятся, пору-
чать надзор за ними 
детям, а также распо-
лагать топливо, дру-
гие горючие вещества 
и материалы на прито-
почном листе. 

Нельзя допускать 
перекаливания печи, 
а завершать ее топ-
ку необходимо до тех 
пор, как семья пойдет 
отдыхать.

Помните, безопас-
ность вас и ваших 
бл и з к и х  в  в а ш и х 
руках!

Соединиться с оператором контакт-центра МФЦ ДНР можно, позвонив по телефону горячей линии 119

Здравствуйте! Видел в новостях, что у нас 
в ДНР есть отделения МФЦ, которые работа-
ют дольше остальных. Подскажите, пожалуй-
ста, где они находятся и график их работы.

Николай Бохонко, г. Донецк

На территории ДНР функционируют 13 отделений МФЦ с расши-
ренным графиком работы. 

С понедельника по пятницу с 8:00 до 20:00 и в суббота с 9:00 до 
15:00 работают десять отделений:

В городе Горловке по улице Пушкинская, 59 отделение работает 
уже с 8:00 до 19:00 – понедельник-пятница, суббота – с 9:00 до 15:00.

В городе Снежное по улице Декабристов, 16 и в городе Новоазов-
ске по улице Ленина, 30 отделения работают с 8:00 до 20:00 только 
во вторник и четверг.

Все отделения работают без перерыва.

 Донецк, пр-т Ильича, 63а
 Донецк, ул. Куприна, 50
 Мариуполь, пр-т Мира (Ленина), 107
 Мариуполь, ул. Орджоникидзе, 51
 Макеевка, ул. Московская, 2

Шахтерск, ул. 50 лет СССР, 7
Енакиево, пр-т Металлургов, 29
Дебальцево, ул. Советская, 28
Харцызск, ул. Сергея Лазо, 17
Кировское, ул. Ленина, 1
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Общественные приемные

График приема
в общественных приемных  

«ЕДИНОЙ РОССИИ»
с 17.11 по 23.11.2023

Володарский муниципальный 
округ, пгт Володарское

21.11
Глава Володарского муниципального 
округа С. В. Юзвинкевич

10:00

Старобешевский муниципальный 
округ, пгт Старобешево

21.11
Глава Старобешевского муниципального 
округа Н. П. Михайлов

10:00

22.11
Заместитель министра юстиции ДНР 
О. Н. Филоненко

10:00

Городской округ Енакиево 23.11
Глава городского округа Енакиево 
Р. А. Храменков

10:00

Городской округ Енакиево, 
г. Углегорск

23.11
Глава администрации г. Углегорска 
С. В. Захаров

10:00

Ясиноватский 
муниципальный округ

20.11 Депутат НС ДНР С. Л. Дмитриев 10:00

Амвросиевский муниципальный 
округ, ул. Ленина, 24

21.11
Глава Амвросиевского муниципального 
округа И. В. Лызов 

10:00

Городской округ Горловка, 
Калининский р-н

17.11 Глава Калининского района Е. В. Матенчук 09:00

Городской округ Горловка, 
Центрально-Городской р-н

22.11
Глава Центрально-Городского района 
А. А. Ставицкая

13:00

Городской округ Горловка, 
Никитовский р-н

17.11
Глава Никитовского района 
И. М. Джеломанова

10:00

Городской округ Дебальцево 21.11
Глава Дебальцевского городского округа 
С. В. Желновач

10:00

Городской округ Дебальцево, 
г. Светлодарск

23.11 Глава г. Светлодарска М. С. Козловский 13:00

Городской округ Докучаевск 21.11 Глава городского округа А. Ю. Качанов 13:00
22.11 Депутат НС ДНР А. А. Парецкий 13:00

Городской округ Донецк, 
г. Моспино 

20.11 Глава г. Моспино О. В. Стрельченко 10:00

Городской округ Донецк, 
Кировский район

17.11 Глава Кировского района Ю. А. Будрин 10:00

Городской округ Донецк, 
Петровский район

17.11 Глава Петровского района Н. И. Бегуненко 10:00

Городской округ Донецк, 
Буденновский район

20.11 Глава Буденновского района М. Н. Меренков 10:00

Городской округ Донецк, 
Ленинский р-н

22.11 Депутат НС ДНР А. С. Гриденко 10:00
23.11 Депутат НС ДНР А. В. Ковтырин 10:00
23.11 Глава Ленинского района Т. В. Темникова 13:00

Городской округ Донецк, 
Пролетарский р-н

20.11 Глава Пролетарского района Е. А. Рязанцева 09:00
22.11 Депутат НС ДНР И. В. Пашков 14:00

Городской округ Донецк, 
Калининский р-н

22.11 Депутат НС ДНР А. Л. Боряк 10:00
23.11 Глава Калининского района В. А. Ткачук 13:00

Городской округ Донецк, 
Куйбышевский р-н

20.11 Депутат НС ДНР А. П. Куренков 10:00
21.11 Глава Куйбышевского района И. И. Адамец 10:00

Городской округ Донецк, 
Ворошиловский р-н

21.11 Глава Ворошиловского района Т. А. Копылова 10:00
23.11 Глава городского округа А. В. Кулемзин 10:00

Городской округ Донецк, 
Киевский р-н

20.11 Депутат НС ДНР А. А. Железная 13:00
20.11 Глава Киевского района В. В. Левченко 15:00

Городской округ Мариуполь, 
Центральный (Жовтневый) район

17.11 Глава г. Мариуполя О. В. Моргун 12:30

17.11
Депутат Мариупольского городского совета 
С. Е. Орлеанский 

13:00

20.11
Депутат Мариупольского городского совета 
Н. А. Аверкин 

13:00

22.11
Депутат Мариупольского городского совета 
Е. А. Комлев 

13:00

23.11 Проект «Центр помощи по вопросам СВО» 10:00
Городской округ Мариуполь, 
Ильичевский район

17.11
Депутат Мариупольского городского совета 
В. Р. Костанда

10:00

Городской округ Мариуполь, 
Приморский район

21.11
И. о. министра труда и социальной политики 
ДНР Д. И. Стрельченко

10:00

22.11 Глава Приморского района О. С. Хараджа 13:00

Городской округ Макеевка, 
Центрально-Городской р-н

17.11
Глава Центрально-Городского района 
В. Г. Меша

10:00

21.11 Депутат НС ДНР Д. С. Островский 10:00
23.11 Глава г. Макеевки В. Ю. Ключаров 10:00

Городской округ Макеевка, 
Советский р-н

20.11 Глава Советского района М. П. Чулакова 14:00

Городской округ Макеевка, 
Червоногвардейский р-н

21.11
Глава Червоногвардейского района 
В. В. Морозова

10:00

Городской округ Макеевка, 
Горняцкий р-н

22.11 Глава Горняцкого района О. Н. Москвита 10:00

Городской округ Макеевка, 
Кировский р-н

21.11 Глава Кировского района 10:00

Мангушский муниципальный 
округ, пгт Мангуш

21.11
Глава Мангушского муниципального 
округа Б. В. Трима 

10:00

Тельмановский муниципальный 
округ, г. Тельманово

17.11
Глава Тельмановского муниципального округа 
Н. А. Великодная 

11:00

20.11
Представитель Министерства угля и 
энергетики

10:00

Городской округ Торез 17.11 Глава городского округа Д. С. Лысенко 10:00

Городской округ Снежное 17.11
Глава администрации г. Снежное 
Н. Н. Чиркина

10:00

Городской округ Иловайск 22.11
Глава городского округа Иловайск 
Р. Г. Дудников

10:00

Городской округ Харцызск
22.11

И. о. министра экономического развития ДНР 
В. И. Зверков

10:00

23.11
Глава городского округа Харцызск 
В. В. Жукова

11:00

Городской округ Харцызск, 
г. Зугрэс

17.11 Глава г. Зугрэса Р. А. Гладких 10:00

Шахтерский муниципальный 
округ, г. Шахтерск

17.11
Глава Шахтерского муниципального 
округа А. В. Шатов 

10:30

21.11 Депутат НС ДНР Е. А. Белашев 10:00
Шахтерский муниципальный 
округ, г. Ждановка

17.11 Глава г. Ждановки Д. Н. Ощинский 10:00

Шахтерский муниципальный 
округ, г. Кировское

21.11 Глава г. Кировское В. П. Шергелашвили 10:00

Региональная обще-
ственная приемная 
Председателя партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
Д. А. Медведева в До-
нецкой Народной 
Республике
Донецк, 
ул. Артема, 97

21.11 Депутат НС ДНР Д. В. Шапарев 10:00

22.11

Главный специалист-эксперт от-
дела правового обеспечения глав-
ного управления ФССП России по 
ДНР И. А. Лещенко 

10:00

23.11 Депутат НС ДНР А. А. Парецкий 10:00

График приема
в региональных/местных общественных 

приемных
 Председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

Дмитрия Медведева
с 17.11 по 23.11.2023

ТАМ, ГДЕ ЕДИНОРОССЫ – 
БЫТЬ ДОБРУ И СВЕТУ!

ПРОТЯНУЛИ ПРОТЯНУЛИ 
РУКУ ПОМОЩИРУКУ ПОМОЩИ

В общественную прием-
ную партии «Единая Рос-
сия» Дебальцева обратилась 
переселенка из временно ок-
купированного Краматорска. 
В ходе боевых действий кра-
маторчанка покинула родной 
город, осталась без жилья и 
документов. Оказавшись в 
Дебальцево, женщина нача-
ла жизнь с нуля. Активисты 
местного отделения отреа-
гировали без промедления: 
новой жительнице Дебаль-
цева выданы продукты пи-
тания и предметы первой 
необходимости.

ПЕРЕЖИТЬ ПЕРЕЖИТЬ 
ЗИМУ В ТЕПЛЕЗИМУ В ТЕПЛЕ

К единороссам Шахтерска 
за помощью обратился отец 
Михаил из Свято-Никола-
евского храма православной 
церкви Московского патри-
архата. Церкви необходим 
уголь, чтобы поздней осе-
нью и зимой прихожанам и 
служителям было тепло. Со-
трудники приемной живо 
отреагировали на просьбу, и 
при содействии депутата му-
ниципального совета, руко-
водителя «Единой России» 
в Шахтерском муниципаль-
ном совете Эдуарда Галушки 
уже через четыре дня уголь 
для храма был приобретен и 
доставлен.

БЛАГОДАРНЫ БЛАГОДАРНЫ 
ЗА ПОДДЕРЖКУЗА ПОДДЕРЖКУ
На горячую линию ОП Гор-

няцкого района Макеевки 
обратилась его жительница. 
На перекрестке улицы Ака-
демической и 945-го квартала 
отсутствовало освещение на 
проезжей части дороги. Об-
ращение партийцы передали 
в муниципальное унитарное 
предприятие администра-
ции города «Перспектива», 
и в итоге проезжая часть те-
перь освещена как положено.

Макеевчанки из Черво-
ногвардейского района 
обратились за помощью к 
единороссам в ремонте про-
рвавшей водяной трубы в 
частном секторе и прочист-
ке канализации в много-
квартирном доме. После 
обращения руководителя 
местной ОП в районное отде-
ление компании «Вода Дон-
басса» порыв и засор труб 
устранили очень быстро.

Не менее оперативно ре-
шили похожую проблему 
сотрудники другого отделе-
ния партии – Кировского 
района Макеевки. Местная 
жительница Татьяна Дми-
триевна Герасименко попро-
сила помочь в устранении 
течи канализационной тру-
бы в подвале. С помощью 
специалистов предприятия 
«Коммунальник-15» работы 
по ремонту и прочистке вну-
тридомовой системы водо-
отведения были выполнены 
практически мгновенно, течь 
устранена.

О ЧЕМ ПРОСИЛИ – О ЧЕМ ПРОСИЛИ – 
ПОЛУЧИЛИПОЛУЧИЛИ
В ОП Ясиноватой по раз-

личным каналам связи за 
последнее время обратился  
41 человек с просьбой ока-
зать консультативную или 
гуманитарную помощь.

Так, маломобильная жи-

тельница города попросила 
за мен и т ь  ра д иат ор  т е -
плоснабжения. Батарея по-
текла и ее сняли, перекрыв 
стояк. Женщина одинокая, 
помочь некому, приобрести 
батарею она не может в связи 
с большими затратами на ле-
карства. Единороссы помог-
ли решить вопрос в течение 
шести дней. Женщина бла-
годарна, что теперь ей тепло.

На этом добро не закончи-
лось. Остальным горожанам, 
обратившимся в приемные, 
также была оказана помощь: 
продуктовыми наборами, 
детскими памперсами и пи-
танием для малышей, оде-
ждой для взрослых.

ВОПРОСЫ ВОПРОСЫ 
РЕШАЮТСЯ СООБЩАРЕШАЮТСЯ СООБЩА

Последняя неделя ноября в 
ОП Ждановки была дина-
мичной. Люди обращались с 
самыми разными вопросами.

Партийцы сумели организо-
вать нуждающимся гумани-
тарную поддержку: инвалид 
детства по слуху, многодет-
ная мать и две семьи, оказав-
шиеся в сложной жизненной 
ситуации, получили продук-
товые наборы и набор быто-
вой химии. Маломобильную 
гражданку (по ее просьбе) 
для получения паспорта РФ 
руководитель местного отде-
ления партии сфотографиро-
вала дома. Также партийцы 
в сотрудничестве с местной 
теплосетью помогли решить 
вопрос утепления труб те-
плосети, подведенных к дому 
№ 29 квартала 28/33.

 
Анна ГАЙВОРОНСКАЯ 
Евгения ВЕТРОВА

Если у вас возникли какие-либо проблемы и вы от-
чаялись их решить, сталкиваясь с безразличием чи-
новников, то вам прямой путь в общественную при-
емную «Единой России». Умение не только обещать, 
но и делать – отличительная черта этой партии. А 
разносятся такие хорошие новости – о реальной ра-
боте единороссов на благо региона и людей – с по-
мощью народной молвы стремительно. Вот и не за-
растает народная тропа в общественные приемные 
единороссов, куда народ приходит со своими вопро-
сами и проблемами постоянно.

Шахтерск

Макеевка

Ждановка

Дебальцево

Ясиноватая



Сделано побратимами многое. 
Для примера, на  финишную 
прямую вышли ремонтно-вос-
становительные работы в одной 
из общеобразовательных школ 
города.

Учебное заведение очень силь-
но пострадало после артилле-
рийских обстрелов врага. Сейчас 
в отремонтированные и обору-
дованные по последнему сло-
ву техники классные комнаты 
уже могли бы вернуться учени-
ки, чтобы продолжить обучение 
в привычном, очном формате. К 
сожалению, обстановка на линии 
боевого соприкосновения и бли-
зость города к этой черте пока не 
позволяют детям сесть за новые 
школьные парты.

Но это обязательно произойдет! 
И тогда для школьников про-
звучит уже настоящий звонок, 
учебная жизнь здесь закипит на 
качественно новом уровне, заве-
ряет представитель компании- 

подрядчика из Челябинска Ан-
дрей Яцун.

«Работы было сделано очень 
много, и школа сейчас выглядит 
современно и оборудована так 
же. Есть новый компьютерный 
класс, залы – в общем, все. А вот 

когда мы только взялись за нее, 
зрелище было печальное. Школа 
больше походила на небольшую 
сельскую. А сейчас заходи и за-
нимайся! Как сказал директор, 
главное – чтобы учеников было 
много», – говорит строитель.
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ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОРГАН ПЕЧАТИ ОД «ДР» ИНФОРМАЦИОННО-ПОЛИТИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ 

ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА

КАК ЖИВЕТ ГОРОД НА ПЕРЕДОВОЙКАК ЖИВЕТ ГОРОД НА ПЕРЕДОВОЙ

НАМ ПОМОГАЕТ КРЫМНАМ ПОМОГАЕТ КРЫМ

«По Народной программе «Еди-
ной России» капитально отре-
монтировали 60 000 квадратных 
метров дорог. Сейчас работаем 
на многоквартирных домах. В 
первую очередь стараемся сде-
лать те, которые разрушены в 
результате прямых попаданий. 
Также большие планы по вос-
становлению социальных объек-
тов. Та программа, которая была 
предусмотрена нашим Главой, 

сейчас выполняется в том числе 
и в Ясиноватой. Все работы ве-
дутся под постоянным контро-
лем, и большое спасибо нашему 
Главе и друзьям из Челябин-
ска. Спасибо за стратегическое 
видение нашего общего буду-
щего!» – говорит председатель 
администрации Ясиноватского 
муниципального округа, секре-
тарь местного отделения «Еди-
ной России» Дмитрий Шевченко.

Своими впечатлениями 
от увиденного поделился 
с журналистами.

«На сегодняшний день 
введен в эксплуатацию 
и практически полно-
стью заселен один из 
трех домов на проспек-
те Строителей. Вто-
рое здание готовится 
к передаче в собствен-
ность города. Возведе-
ние третьего дома идет 
в хорошем темпе. На 
объекте находятся око-
ло 100 рабочих. Окон-
чание строительства 
планируется в начале  
2024 года», – рассказал 
Владимир Константинов.

При этом глава крымско-
го парламента уточнил, 
что квартиры в домах, по-
строенных крымчанами, 
безвозмездно передаются 
жителям Мариуполя, чье 
имущество пострадало во 
время боевых действий.

«Мы продолжим участво-
вать в восстановлении на-
шего, русского Мариуполя 
и вместе создадим совре-
менный процветающий го-
род», – поделился планами 
глава высшего законода-
тельного органа Республи-
ки Крым.

Владимир Константинов 
также посетил школу «Не-
вская», которая построена в 

новом жилом квартале, дет-
ский сад № 156 «Дельфи-
ненок», Дворец пионеров и 
передал учащимся и воспи-
танникам 20 тонн крымских 
яблок и 700 сладких подар-
ков, спортивный инвентарь, 

новогодние костюмы и 
принтер, а в школьную би-
блиотеку – экземпляры кни-
ги «Кому слава на Украине, 
или Бандера капут!»

Игорь ИШКОВ

Один из детских садов Яси-
новатой благодаря Народной 
программе «Единой России» 
и региону-шефу Челябинску 
уже принимает своих подо-
печных в новом, отремонти-
рованном здании. Украинские 
нацисты расстреливали дет-
ский сад, не церемонясь.

«Весной был поврежден 
лестничный пролет и часть 
здания. Теперь все восстанов-
лено городом Челябинском. 
Благодарим за оказанную по-
мощь и в восстановлении, 
и за капитальный ремонт 
двух санузлов – для детей и 
в пищеблоке. Спасибо боль-
шое!» – улыбается дирек-
тор детского сада Анастасия 
Хлопянникова.

Совсем скоро своих малень-
ких пациентов примет и ка-
питально отремонтированная 
городская детская поликлиника.

В общем, шеф-регион Че-
лябинск не словом, а делом 

доказывает звание города-по-
братима Ясиноватой. Как по-
ется в песне: «Друг в беде не 
бросит, лишнего не спросит».

Андрей ПОНОМАРЕНКО

 Ясиноватая – город особенный. Он постоянно под 
огнем. В нем негде спрятаться: нет ни одного тыло-
вого района или даже микрорайона, где можно было 
бы чувствовать себя безопасно.
Но, несмотря на сильнейшие обстрелы со стороны 

украинских карателей, в городе кипит работа: реги-
он-шеф Челябинская область активно восстанавли-
вает муниципальные дороги, школы, детские сады, 
поликлиники, строит помещения под многофункци-
ональные центры, восстанавливает и капитально ре-
монтирует частные и многоквартирные дома.

Яркие и современные многоэтажные ново-
строи на проспекте Строителей в Мариуполе – 
результат шефской поддержки города Рес- 
публикой Крым. Как продвигается возве-
дение этого нового жилого массива, проин-
спектировал во время своей рабочей поездки 
Председатель Государственного Совета Рес- 
публики Крым Владимир Константинов.


